

Tagesordnung I Punkt 6.1 der öffentlichen Sitzung am 17. Juli 2014

Vorlagen-Nr. 14-V-52-0006

Errichtung einer Mountain-Bike-Strecke in Wiesbaden für den Vereins- und Freizeitsport

Beschluss Nr. 0317

1. Es wird zur Kenntnis genommen, dass
 - a. mit Beschluss Nr. 0406 der Stadtverordnetenversammlung vom 06.09.2012 in Wiesbaden ein im Konsens des „Runden Tisches“ erarbeiteter Mountain Bike Rundkurs „Platte“ vereinbart wurde und als neu anzulegende Strecke umgesetzt werden soll,
 - b. eine möglichst in 2013 angestrebte Genehmigung und Realisierung der Streckenvariante Platte nicht erfolgte, da ein neues Wald- und Forstgesetz im Herbst 2013 verabschiedet wurde,
 - c. im Zuge der Zeitverschiebung eine bereits seit 12 Jahren bestehende kürzere Streckenvariante „Schläferskopf“ in die Betrachtung kam und nach zwei weiteren „Runden Tischen“ sowie der Besichtigung der Strecke das Augenmerk weg von der Variante Platte und als bessere Alternative auf den Schläferskopf gelegt werden soll.
2. Es wird zugestimmt, dass
 - a. sich die Aktivitäten zur Genehmigung und Realisierung eines attraktiven Mountain Bike Kurses ab sofort auf den Bereich Schläferskopf konzentrieren,
 - b. der beschlossene Rundkurs im Bereich Platte demzufolge nicht weiter verfolgt wird,
 - c. die Strecke Schläferskopf zeitnah umgesetzt und gebaut werden soll.
3. Es ist beabsichtigt, mit einem Verein einen privat-rechtlichen Vertrag über die Errichtung und den verkehrssicheren Betrieb der Mountain-Bike-Strecke abzuschließen:
4. Auf der Strecke dürfen keine offiziellen Wettkämpfe stattfinden.

(antragsgemäß Magistrat 24.06.2014 BP 0484; Ziffer 4 ergänzt durch Ausschuss für Freizeit und Sport BP 0037 vom 03.07.2014))

(antragsgemäß Ausschuss für Finanzen, Wirtschaft und Beschäftigung 09.07.2014 BP 0195)

Dem Magistrat
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Wiesbaden, .07.2014

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
-16 -

Wiesbaden, .07.2014

1. Dezernat I i.V.m. Dezernat VII
mit der Bitte um weitere Veranlassung
2. Abdruck:
Dezernat VII
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Gerich
Oberbürgermeister